12 Fragen an

Charlott Szukala

1. Wo bist du aufgewachsen und wo lebst Du zurzeit?

Die erste Zeit meines Lebens bin ich in Riyadh, Saudi Arabien aufgewachsen, später Frankfurter Raum in Hessen, und nun bin ich seit 4 Jahren nördlich von Magdeburg, habe zuvor aber 12 Jahre bei Halle an der Saale gewohnt.

2. Beschreibe dein Œuvre!

Ich mache Holzskulpturen mit der Kettensäge, meistens Frauen aber auch ab und zu Männer, grob und skizzenhaft, sowie auch in klein aus Ton, ferner interessieren mich auch andere Materialien, Metall und Glas zum Beispiel

3. Was hat dich zuletzt inspiriert?

Ich bin irgendwie dauerhaft inspiriert von einfach meiner Umgebung, der Natur.

4. Was ist Kunst für dich?

Kunst ist für mich Seelensprache. Ein Portal.

5. Was ist dein Lieblingsort?

Am Wasser, in der Natur, ein alter Baum, das reicht, ach, Sonne noch. Die wäre schon wichtig.

6. Was ist dein persönlicher Inspirationskiller?

Druck.

7. Welche Eigenschaft sollte ein*e Künstler*in unbedingt haben?

Inspiration, eine gewisse Sorglosigkeit, sei sie real oder eingebildet.

8. Worüber sollte mehr gesprochen werden?

Vielleicht wird gerade zu viel geredet. Vielleicht kann man auch einfach mal in die Stille hineinlauschen, wenn man sie denn findet.

9. Was inspiriert dich besonders / was beflügelt Deine kreative Arbeit?

Der Wind, also Bewegung, ich würde gerne sich im Wind bewegende Objekte bauen.

10. Von welchem Projekt träumst du gerade?

Ich träume davon ein Teil einer Gemeinschaft zu sein, mit großen unterschiedlichen Werkstätten, die Freude dabei hat etwas zusammen zu gestalten und zu entwickeln.

Warst du schonmal in der Kulturkirche (KK) Büden?
 Nein.

12. Wie bist du auf die KK Büden aufmerksam geworden?

Ich habe Markus Iser* letztes Jahr auf der Kunst Messe in Magdeburg kennengelernt.

*(Anm. d. R.: Markus Iser ist Vereinsmitglied und stellv. Vorsitzender des Mauritius e.V. Büden und betreut federführend unsere Kunstausstellungen)

Vielen Dank, dass du dir die Zeit genommen hast, unsere Fragen zu beantworten!

Vernissage am 4. Mai um 16 Uhr

Musikalische Begleitung:

Claudia Steidte und Jörg Withulz (Akkordeon, Posaune)

www.kirche-bueden.de